



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



KIOSKO

Pleito entre senadoras sube de tono en redes sociales

::: Desde Sonora, nos cuentan que la senadora **Célida López Cárdenas** (PT) se le fue con todo a la senadora **Lilly Téllez** (PAN) en redes sociales. Nos relatan que doña Lilly publicó un meme



FOTOS ESPECIAL

Célida López Cárdenas

de una imagen del cuerpo de la presidenta con la cara sobrepuesta de **Andrés Manuel López Obrador** y con el mensaje: Síntesis del discurso de Claudia Sheinbaum en su toma de protesta como presidenta, lo que prendió a doña Célida, quien de inmediato le respondió furiosa que era “una idiota, porque más allá de su ideología, llega una mujer, la primera mujer que re-

presenta la causa y la lucha por la igualdad” y que no tiene derecho a ser tan vulgar con una mujer que sí luchó y se preparó para estar donde está. ¡Zas!

Sigue doliendo el apoyo de Yunes

::: Donde “están las cosas color de hormiga”, nos platican, es en Veracruz, pues la gobernadora electa, **Rocío Nahle García** (Morena) y los principales liderazgos morenistas es-



Rocío Nahle García

tatales han venido subiendo el tono de sus protestas en contra, porque su partido arrojó al clan Yunes, encabezado por el panista **Miguel Ángel Yunes Linares**. Nos detallan que “un día sí y otro también” los morenistas critican a su partido por permitir que los senadores yunistas apoyen las reformas del ahora expresidente **Andrés Manuel**

López Obrador, pues en el estado no los pueden ver ni en pintura, al grado que se especula si doña Rocío tomará sana distancia de la dirigencia nacional. ¡Qué tal!

Regidoras, como quinceañeras

::: Las que están “en boca de todos” en San Luis Potosí, nos comparten, son las regidoras del municipio de Ciudad Valles, no precisamente por su desempe-



Virginia Guerrero

ño. Nos relatan que a las concejales **Verónica Hurtado Barrera** (PVEM), **Virginia Guerrero Coronado** (PVEM), **Norma Lidia Chávez** (Panal), **Ruth Mireya Portilla** (PT), Erika García Ponce (RSP) y la síndica **Karina Elizabeth Reséndiz** se les hizo simpático llegar y retirarse a la última sesión de Cabildo en

una limusina rentada, además de pasearse por las calles del municipio como quinceañeras, lo cual incomodó a los habitantes que sólo las veían pasar. ¡Vaya forma de acabar trienio!